



Liebes Tagebuch,

ach, heute Abend muss ich wieder ins Training. Darauf habe ich aber gar keine Lust. Denn es verträgt sich keiner mehr in unserer Mannschaft. Ich möchte lieber mit meinen Freunden ins Freibad gehen und vom Turm ins Wasser springen. Mein Trainer ist auch blöd. Ich möchte gerne wieder Ordnung in unser Team bringen. Aber es sagen dann alle: „Nein, ich mag den und den nicht.“

2010 Sportschüler-Schreibregatta 2

Liga R fünfte Klasse

Früher haben wir uns im Team topp vertragen. Das war eine schöne Zeit. Jetzt macht es mir keinen Spaß mehr, denn es passt keiner zu keinem. Jeder macht auf Ego. Das ist doof, denn ich bin Stürmer und muss Tore schießen. Aber wenn alle auf Ego spielen, können Stürmer keine Tore schießen. Ich finde, wir müssen wieder zusammenhalten, statt uns gegenseitig zu hassen.

1

Zum Glück habe ich noch einen Freund in der Mannschaft. Er heißt Niklas und ihm geht es bestimmt genauso. Ich frage ihn mal, was er von der Idee hält, dass wir eine Besprechung mit allen halten, um die Mannschaft wieder in Ordnung zu bringen. Ich hoffe, es klappt.

Oliver Kraus 5Ra

2